

Denuncian campaña contra países de la región en Cumbre de la Celac



La operación, en la que están implicados estadounidenses, cubanos y argentinos, utilizará medios periodísticos regionales y nacionales con el objetivo de que brinden una cobertura negativa sobre la VII

Cumbre de la Celac.

Caracas, 19 ene (RHC) Una fuerte campaña contra las delegaciones de Cuba, Venezuela, Nicaragua, Bolivia y México se teje hoy a través de la prensa y redes sociales, con el objetivo de desacreditar a esas naciones durante la cumbre de la Celac.

El miembro de la Red de Intelectuales en Defensa de la Humanidad Katu Arkonada hizo la denuncia en un artículo intitulado “Del ALCA a la Celac, la injerencia estadounidense no se detiene”, publicado en el portal web de las Brigadas Internacionales de Comunicación Solidaria del PSUV.

La operación, en la que están implicados estadounidenses, cubanos y argentinos, utilizará medios periodísticos regionales y nacionales con el objetivo de que brinden una cobertura negativa sobre la VII Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

Esta reunión, a desarrollarse el 24 de enero venidero, contará con la presencia de unos 15 jefes de Estados de la región, entre ellos el presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, cuyo país anunció en días recientes su reincorporación al bloque de integración.

Arkonada reveló que para ejecutar el plan serán utilizados fondos de agencias federales de Estados Unidos, y otros destinados a proyectos sociales de la Organización de Estados Americanos, para financiar el traslado a Buenos Aires de elementos de la ultraderecha latinoamericana, con el fin de realizar acciones en el contexto de la reunión.

El exasesor de la Cancillería de Bolivia señaló que ante la compleja situación por la que atraviesa la aerolínea oficial de Cuba como consecuencia del bloqueo y la posibilidad de que se recurra a una aeronave rusa o venezolana, exploran “una maniobra legal para retener el avión”.

Recordó que sería similar a lo que sucedió recientemente con el avión de carga venezolano-iraní de la empresa Emtrasur, que aún permanece secuestrado en Argentina.

Otra maniobra estaría dirigida, apuntó, a movilizar en Buenos Aires a cubanos contrarrevolucionarios, a argentinos y personas de otras nacionalidades, para manifestarse frente a las embajadas de los países anteriormente mencionados.

El politólogo señaló que como ocurrió en la anterior cumbre en México, se pretende utilizar los contactos de la contrarrevolucionaria de origen cubano Rosa María Payá con el presidente de Uruguay, Luis Lacalle Pou, para reeditar durante la reunión los ataques contra Cuba.

También realizan gestiones con las delegaciones de Paraguay y Ecuador para que en el contexto de la Cumbre realicen declaraciones contra los gobiernos calificados de “dictatoriales”, indicó.

Entre quienes gestan los ataques contra la Celac, Arkonada mencionó a los connotados contrarrevolucionarios Orlando Gutiérrez Boronat, presidente del Directorio Democrático Cubano, y Luis Manuel de la Caridad Zuñiga Rey, exagente de la CIA.

Figuran también Tomás Pedro Regalado y Valdez, exalcalde de Miami; Gabriel Salvia, presidente de la fundación Centro para la Apertura y Desarrollo de América Latina; Rosa María Payá, respaldada por Marcos Rubio y Luis Almagro, y Agustín Antonetti, coordinador del grupo joven de la Fundación Libertad, y otros. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba